

# NEWS



## ASMTT: Nouvelle association faitière dans le domaine de la santé!

*Association suisse des professions médico-techniques et médico-thérapeutiques de la santé – ASMTT santé*

Le 15 décembre 2003 a eu lieu l'assemblée constitutive de l'Association suisse des professions médico-techniques et médico-thérapeutiques de la santé, qui s'est donné le nom de ASMTT santé. Cette nouvelle association représente les intérêts de plus de 11'000 personnes, c'est-à-dire de plus de 70% des professionnels du domaine médico-technique ou médico-thérapeutique. Les membres fondateurs de la nouvelle organisation faitière sont au nombre de sept:

- Association Suisse de Physiothérapie,
- Association Suisse des Techniciens en Radiologie (ASTRM)
- Swiss Dental Hygienists,
- Association Professionnelle Suisse des Techniciens/nes en salle d'opération (SBVTOA),
- Fédération Suisse des masseurs médicaux (VDMS)
- Association suisse des masseurs médicaux (ASMM)
- Association suisse des thérapeutes d'activation (SVAT)

L'ASMTT santé se conçoit comme l'organisme en charge de la politique professionnelle et de la défense des intérêts des professions

médico-techniques et médico-thérapeutiques sur les plans cantonal et national. Son but est de sensibiliser à des questions d'actualité concernant les professions médico-techniques et médico-thérapeutiques et d'émettre des recommandations. L'association entend par ailleurs encourager de nouvelles activités favorisant la coopération entre les membres actifs et mettre en place des partenariats avec des organisations du domaine de la santé. Le comité de l'ASMTT, présidé par Eugen Mischler, président de l'Association suisse de physiothérapie, compte cinq membres, tous professionnels expérimentés.

Article original en allemand sous: [www.pres-seportal.ch](http://www.pres-seportal.ch)

Contact:

Association suisse des professions médico-techniques et médico-thérapeutiques de la santé ASMTT santé

Christoph Buerkli  
Stadthof

Bahnhofstrasse 7b  
6210 Sursee

Tel. +41/41/926'07'70

E-Mail: [info@fisio.org](mailto:info@fisio.org)

## A paraître

Un groupe de travail est en train d'élaborer une brochure sur la mise en oeuvre pratique de la validation des procédés de lavage et de désinfection conformément à la norme ISO EN 15883 et à la recommandation de la société allemande d'hygiène hospitalière. L'évaluation comprend les points suivants :

- Procédés thermiques avec sondes embarquées
- Résultats de lavage avec des souillures-tests
- Contrôle de la propreté du produit fini, avec contrôle visuel et preuve d'absence de protéines
- Indicateurs de lavage
- Calcul de la valeur Ao
- Bioindicateurs

Le groupe de travail prépare une brochure portant, entre autres, sur les sujets suivants : La marche à suivre pratique est explicitée au moyen d'un film vidéo sur CD-ROM. L'objectif du groupe de travail consiste à présenter une solution financièrement viable pour mettre en oeuvre les mesures requises de validation des procédés, se basant pour ce faire sur la législation relative aux dispositifs médicaux, sur la norme et sur la directive de l'Institut Robert Koch.

Cette brochure sera disponible dès mai 2004 et peut être commandée auprès de la maison d'édition mhp Verlag.